



Celsia recuperó el semáforo del barrio La Granja



Crédito:
Ecos del Combeima

Ya se encuentra en funcionamiento el semáforo de la Calle 29 con Avenida Ambalá.

En días pasados la empresa de energía reconoció una afectación en el semáforo de la Calle 29 a la altura del barrio La Granja,

mientras se adelantan las obras de conexión de las subestaciones de energía de El Vergel y San Jorge.

Angie Cardona, ingeniera de Celsia y responsable de crecimientos de redes de la empresa de energía destacó que “hemos tenido compañía de varias secretarías para seguir con la planeación, para llevar la línea”. También afirmó que este tipo de obras producen partículas de polvo que han mitigado con rocío de agua para no afectar a la ciudadanía.

“Ya tenemos recuperado El Vergel, Avenida Guabinal y en la Avenida Ambalá nos falta menos de 150 metros. Sin embargo, el problema es que el asfalto solo hay una empresa que lo suministra”, afirmó Cardona.

A través de un video, una ciudadana informó que ya están en completo funcionamiento los semáforos de esta intersección vial y resaltó que “ya se hizo el arreglo de los semáforos del barrio la Granja y verificamos que estén funcionando correctamente”.

Así mismo, la empresa de energía ya tiene un adelanto de más de 70% en la pavimentación de la malla vial intervenida en la Avenida Ambalá, lo que significaría una pronta recuperación de la vía para la tranquilidad de los actores viales, en especial a los habitantes del barrio La Granja.

Finalmente, con el propósito de mejorar la calidad del servicio, Celsia ha adelantado diferentes obras en la capital del Tolima, que por instantes pueden causar malestar a los ciudadanos como lo han denunciado a través de Ecos del Combeima, también se ha comprometido la empresa de energía en la remodelación de redes que incluyen las nuevas conexiones subterráneas que realizan actualmente.